

José Ramon Machado Ventura analyse les plans pour le développement de l'élevage à Camagüey



Camagüey, 29 août, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres, a analysé la marche du programme pour le développement de l'élevage dans la province de Camagüey.

Ce programme vise à la diversification de la production et à l'augmentation de la production alimentaire.

Se référant à cette nouveauté qui exige un changement de mentalité, José Ramon Machado Ventura a insisté sur le fait qu'il s'agit non seulement de récupérer ce secteur assez déprimé ces derniers temps mais encore d'extraire le plus grand nombre de fruits de la terre.

Ce programme comprend la réouverture de fermes laitières et de centres pour l'élevage artificiel de veaux, pour le développement de génisses et d'autres actions en faveur de la qualité des têtes de bétail.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139719-jose-ramon-machado-venturo-analyse-les-plans-pour-le-developpement-de-lelevage-a-camaguey>



Radio Habana Cuba